
2021 年度 V リーグ選手と一緒にバレーボール教室 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

            ・明るく・温かく・明日に向かって   

 
 高知県小学生バレーボール連盟 
                                       広報委員会通信 

 
 Ｎｏ，５       令和３年１０月１５日 

講師 

★森和夫先生 
（日本小学生バレーボール連盟指導普及委員長） 

   （大阪府小学生バレーボール連盟理事長） 
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【子どもたちの声】 
 
  

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【お礼のことば 保護者代表 池本】 
コロナ禍で練習や大会が思うようにできなかった中、このように集まって子どもた

ちの元気な声がたくさん聞かれて本当にうれしく思います。バレーボールを習ってい

る子もこれから始めようとする子も、桜井先生や横田先生のようにバレーボールが楽

しいという気持ちを持って、これからも練習をがんばってほしいと思います。 
今日の教室は、とてもわかいやすく楽しく、子どもたちの目がいきいきと輝いていた

のが印象的でした。プロのバレーボール選手のプレーを間近で見られることができて

貴重な体験となりました。子どもたちの記憶に残り続けると思います。大人もいい汗

がかけました。やっぱりバレーボールは楽しいですね。 
今日はありがとうございました。      

 

【要旨】 
☆彡ポイント① 

成⾧期には、たんぱく質とカルシウムの摂取が特に 

大切。 

☆彡ポイント② 

鉄分の不足に注意（鉄分が多い食品 かつお・ほうれんそう・） 

☆彡ポイント③ 

ぐっすりすいみんが成⾧ホルモンの分泌を促す 

（特に睡眠のゴールデンタイム 午後１０時から午前２時の間） 
【保護者の感想から】 
★普段の生活の中でバランスの良い食事ばかりをつくることはなかなかむずかしいかもしれませ

んが、今日教えていただいた「調理方法が重ならない工夫」「カタカナメニューばかりにならない

ように」「見た目が茶色ばかりにならないように」などを意識して、献立を考えていきたいと思い

ます。 
 私たち親にできる事は、子どもの意欲を持ってバレーボールができるように食生活面からサポ

ートをしてあげる事が大事だと感じました。改めて食生活の大切さに向き合う機会をつくってい

ただきありがとうございました。       （田中） 

★桜井先生のレシーブが

すごく上手でした。 
横田先生のスパイクは強

くてびっくりしました。

さすがプロの選手だと思

いました。 

★たくさんの小学生とい

っしょに練習ができてた

のしかったです。ソフト

バレーボールの試合が楽

しかったです。 


